

DEN WAHLKAMPF DER RECHTEN ANGREIFEN!

Anlässlich der Bundestagswahl werden wir uns auch in Schleswig-Holstein in den kommenden Wochen mit einer rechten Propaganda-Offensive von AfD und NPD auseinandersetzen müssen. Wie schon in der Vergangenheit werden sie die Städte mit ihrer menschenfeindlichen Propaganda übersähen und unseren Verstand mit ihren öffentlichen Auftritten beleidigen. Die AfD steht für all das, was wir ablehnen. Rassismus, ultra- konservative Frauen- und Familienbilder, sowie Antisemitismus und gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit. Dieser (prä-) faschistischen Mobilisierung gilt es entschlossen entgegenzutreten. Wir haben keinen Bock auf ihre konformistische Revolte und steigende Akzeptanz von rassistischen Inhalten.

Wir treten für eine Welt ein, in der wir ohne Angst verschieden sein können. Gegen die Welt der Zäune und Grenzen setzen wir unsere Solidarität.

Lasst uns dafür sorgen, dass ihre Plakate keinen Tag hängen bleiben, ihre Veranstaltungen nicht stattfinden und keine ihrer Aktionen unwidersprochen bleibt.

Den rechten Wahlkampf einstampfen!

